



藤岡中央高校通信 HIBIKI

vol. 2
2025.9.15発行

発行元 群馬県立藤岡中央高等学校 地域連携部 ひびき係
所在地 〒375-0015 群馬県藤岡市中栗須909番地 TEL 0274-24-6660 FAX 0274-24-6661
URL <https://ftyuou-hs.gsn.ed.jp/> E-mail fujityu-hs@edu-g.gsn.ed.jp

群馬県立
藤岡中央
高等学校
全日制

HIBIKIは、地域の方々や中学生の皆さん、保護者の方々に、学校生活の近況を伝えるための広報誌です。

7/4(金)と7/5(土)に文化祭の「藤翔祭」がおこなわれました。

7月4日(金)・7月5日(土)の2日間にわたり本校の文化祭「藤翔祭」がおこなわれました。今回はテーマを「青春メモリー2025」として一般公開も行われ、約1500名の方にご来場いただきました。教室展示や生徒会の特別展示、有志によるステージ発表などが行われるなかで、ユニークな企画から躍動感あふれるパフォーマンスまで様々な取組みがあり、大変充実した文化祭となりました。当日、ご来場いただいた皆様は、大変ありがとうございました。

アーチ



アトラクション



吹奏楽部



軽音楽部



有志発表



クラス企画・階段アート



1年1組「VS藤」



2年1組「CASINO」



1年2組「翼と宝と僕らの冒険」



2年2組「AT」



1年3組「VSパーク」



2年3組「駄菓子」



1年4組「お嬢様の日常」



2年4組「ホラーサイエンスカジノ」



そのほかの発表

防災体験



生徒会バザー



FC.Lab



図書館展示



ふれあい広場(中庭)の企画

キッチンカー企画



PTA企画



藤翔祭特設サイト



今年の夏も、運動部、文化部とともに、仲間たちの思いや応援を胸に自分たちの力を出し切り、頑張りました。

●7/5(土) 第107回全国高等学校野球選手権群馬大会に、硬式野球部が出場しました。

7月5日(土)、第107回全国高等学校野球選手権群馬大会の1回戦が上毛新聞敷島球場でおこなわれました。大泉高校との対戦となりましたが、本校野球部は序盤に得点を重ねて主導権を握り、8-1(7回コールド)で勝利しました。2回戦は第一シードの強豪・健大高崎との対戦で、結果は0-5と敗れましたが、最後まで生徒は手を抜くことなく、精一杯のプレーで戦い抜きました。試合では、吹奏楽部をはじめ、多くの生徒、職員、保護者が応援に駆けつけ声援を送っていました。



●8/4(月) 第67回群馬県吹奏楽コンクールの高校Bの部で、吹奏楽部が銀賞を取りました。

8月4日(月)、群馬音楽センターで行われた第67回群馬県吹奏楽コンクールの高校Bの部に吹奏楽部が出場し、銀賞を受賞しました。演奏曲の「繚乱～能『桜川』」の物語によるラプソディはソロやソリが多く難易度も高い曲でしたが、部員一丸となり頑張り抜きました。

●8/17(日) 群馬ハイスクールロックフェス2025に出場し、軽音楽部の生徒がグランプリを取りました。

8月17日(日)伊勢崎市の人材派遣ワゴンコープレーション境総合文化センターでおこなわれた群馬ハイスクールロックフェス2025で2・3年生バンドのGround Zero(グラウンドゼロ)がグランプリを受賞しました。



●8/23(土) 第12回藤岡市高校生弓道大会に、弓道部の生徒が出場し、個人と団体ともに優勝しました。

8月23日(土)、藤岡総合運動公園弓道場でおこなわれた第12回藤岡市高校生弓道大会で、2年生の瀧沢萌香・田口久乃・原沢心結さんのAチームが団体で優勝を、田口久乃さんが個人で優勝しました。他にも、多くの生徒が参加し、上位入賞を果たしました。試合後も、9月末の西毛地区大会、10月中旬の新人戦に向けて、部員一同、引き続き入賞を目指して練習に励んでいます。



【8/1(金) オープンスクール事後報告】

8月1日(金)には中学3年生を対象に、本校でオープンスクールが開催され、224名の中学生と161名の保護者に、ご参加をいただきました。事後アンケートでは、「本校に是非入学したい」「候補の一つになった」という回答が88%を占めており、大変好評でした。



【10/4(土) 入試説明会・部活動体験の予告・お知らせ】

10月4日(土)には中学3年生を対象に、入試説明会が開催されます。時程は10:15~12:00(10:00~部活動体験)の予定となります。参加希望される場合は直接、右のQRコードから「令和7年度 藤岡中央高校入試説明会申し込みフォーム」にアクセスして入力をお願いいたします。大勢の方のご参加をお待ちしております。

